

Begleit- und Presseeinladung "Tempolimit"

Aktionstage zur Verkehrsministerkonferenz: tausende Autobahnkilometer ab Mitte März mit Tempolimit

Anlässlich der Verkehrsministerkonferenz am 22. und 23. März in Aachen kündigen Aktivist*innen die Einführung weiterer Tempolimits auf tausenden Autobahnkilometern an. Als konkreter Aktionszeitraum wird der 16. bis 22. März genannt.

Seit Anfang des Jahres führen Aktivist*innen das mehrheitlich von der Bevölkerung gewünschte Tempolimit ein. Zuletzt wurde Ende Februar im Vorfeld der vorbereitenden Konferenz der Verkehrs- und Straßenbauabteilungsleitungen Schilder abmontiert, die das Ende der Geschwindigkeitsbegrenzung anzeigen – unter anderem in Berlin, Brandenburg, Niedersachsen, Schleswig-Holstein, Hessen, Baden-Württemberg sowie im Ruhrgebiet.

„Wir werden so lange weiter Autobahnschilder abmontieren, bis die Regierung endlich auf den Willen der Bevölkerung und die Wissenschaft hört und als erste Klimaschutz–Sofort-Maßnahme [1] ein flächendeckendes Tempolimit einführt.“, sagte Amelie Meyer, Umsetzerin des Tempolimits.
[1] <https://www.tagesschau.de/wissen/klima/tempolimit-autobahnen-studie-101.html>

Für Begleitanfragen melden sie sich bitte bei:

Florian Zander

Tel: +491747136130

presse@extinctionrebellion.de

Foto- und Videomaterial finden sie weiterhin hier:

<https://show.pics.io/xr-germany/search?tagId=63b0a71d5f28420013bef88b>